

Ruta en Kayak por los Acantilados de Nerja y Maro

<p>Descripción de la Actividad</p>	<p>Te volvemos a ofrecer un plan al que no vas a poder resistirte, realizar una ruta en kayak por uno de los entornos naturales marinos más espectaculares de nuestras costas.</p> <p>Disfruta de una ruta en kayak por los acantilados Nerja y Maro, pasando por los lugares de mayor interés, como son la cueva del Lobo, cascadas, cueva de la Doncella y Caleta de Maro. Durante la ruta se realizará una parada para que puedas realizar una observación del fondo marino.</p>  <p>¡Consigue tu plaza para disfrutar de esta actividad tan especial!</p> <p>¡ATENCIÓN!, esta actividad ha sido reprogramada por la cancelación del 12/07/24, por lo que únicamente saldrán las plazas de las personas que con el cambio de fecha no puedan asistir. En esta actividad sólo podrás participar una vez este año, aunque consigas plaza, si ya has participado anteriormente te daremos de baja automáticamente para que otras personas puedan disfrutar de ella</p>
<p>Fecha</p>	<p>Inscripción: Del 4 al 5 de septiembre Realización: Viernes 6 de septiembre de 2024</p>
<p>Información Básica</p>	<p>Un único turno de 30 plazas Hora de inicio: 17h Lugar de realización: Playa de Burriana (Nerja) https://goo.gl/maps/iGQwHNYyXpedtwPq5 Hora finalización: 19:30h (aproximadamente)</p>
<p>¿Qué haremos?</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Recepción y presentación del grupo y monitores. - Ejercicios de calentamiento y movimientos de paleo. - Ruta en grupo con los kayak por los acantilados. - Valoración de la actividad.
<p>Ten en cuenta....</p>	<p>Tendrás que ir por tu cuenta hasta la playa de Burriana, el transporte no está contemplado. Se recomienda llegar con tiempo ya que es una zona muy concurrida y si acudes en transporte privado es complicado encontrar aparcamiento cerca.</p> <p>Es imprescindible que pases primero por las oficinas de Educare Aventura que se encuentran en la misma playa.</p> <p>Te recomendamos que lleves protector solar y algo ligero para picar.</p> <p>Es imprescindible que asistas con ropa de baño y una camiseta para ponerte debajo del chaleco.</p>
<p>Requisitos para participar</p>	<p>El programa Alterna en tu Ocio está sujeto a una política de Sanciones recogida en la Normativa de Participación que puedes consultar www.juventud.malaga.eu</p> <p>Es imprescindible estar registrado en la Base de Datos de Juventud para poder participar en el programa, así como tener entre 15 y 35 años. <u>Los menores de edad tendrán que presentar la autorización</u> de uno de sus tutores legales junto a la fotocopia del documento acreditativo (DNI, pasaporte) antes del inicio de la actividad.</p> <p>Podrás participar en la actividad hasta un máximo de cinco minutos pasada la hora prevista de inicio, por lo que se recomienda llegar al lugar de ejecución unos minutos antes del inicio de la actividad. Pasado ese tiempo, la plaza quedará libre a disposición de otros usuarios interesados, sin derecho a ninguna reclamación.</p> <p>Antes de comenzar la actividad tendrás que presentar obligatoriamente el D.N.I. (o cualquier otro documento oficial equivalente)</p>
<p>Si necesitas más información</p>	<p>Puedes contactar con Más Animación: aeto@masanimacion.com</p>